



## Ruipérez se olvida de Biomédicas y prefiere Humanidades como biblioteca para 2018

Únicamente el Botánico y no el Campus Unamuno tiene opciones de contar con un nuevo edificio si la Usal recibe financiación durante el VIII Centenario

:: RICARDO RÁBADE/GMCYL

**SALAMANCA.** El viejo proyecto de construcción de una macrobiblioteca de Humanidades en la zona del Botánico, donde se localizan los restos arqueológicos del desaparecido Colegio de Oviedo, resurge de sus cenizas durante la campaña electoral en la Universidad, aunque sea en detrimento de otra antigua reivindicación, como es la edificación de una biblioteca biomédica en el Campus Unamuno. Las autoridades de la Usal siguen vinculando el proyecto de la biblioteca de Humanidades con la programación conmemorativa del VIII Centenario en 2018. En cambio, las aspiraciones para levantar la biblioteca biomédica han vuelto a frustrarse nuevamente.

De hecho, en el programa electoral con el que Daniel Hernández Ruipérez va a ser reelegido en las urnas en los próximos comicios rectorales —las elecciones están a la vuelta de la esquina y se celebran este



La zona del Botánico podría tener una biblioteca en 2018. :: SOLETE CASADO

jueves— sí figura expresamente una referencia a la construcción de la biblioteca de Humanidades. Sin embargo, en el programa se reconoce que no ha habido ningún avance en el proyecto, debido al «abandono» al que las administraciones han so-

metido al VIII Centenario, por lo que resulta difícil aventurar si el citado proyecto se materializará finalmente. Todo dependerá, en definitiva, de que la institución docente consiga los fondos precisos para hacer realidad este proyecto en torno

**Ambos proyectos se remontan a hace más de una década y todavía siguen pendientes**

al año 2018, algo que por el momento resulta muy poco probable. Sin embargo, la idea de construir una gran biblioteca biomédica parece condenada a ingresar en el baúl de los recuerdos. De hecho, durante el mandato rectoral de Ignacio Berdugo también se planteó, pero tampoco prosperó entonces.

Las pretensiones de profesores del área Biomédica para que se haga esta biblioteca han emergido durante la actual campaña electoral. Así, en las preguntas a las que se somete Ruipérez en su página web, un miembro de la comunidad universitaria interroga al rector sobre si tiene intención de retomar este proyecto, que permitiría reunir fondos bibliográficos de facultades tan importantes como Medicina, Farmacia y Biología.

Sin embargo, en la contestación oficial del equipo rectoral no se deja abierta ninguna puerta en este sentido. La respuesta de la candidatura de Ruipérez indica textualmente que el concepto de «biblioteca en el ámbito de la docencia y la investigación universitaria está sometido a una evolución continua», consecuencia tanto de las nuevas tecnologías «como de las necesidades de actualización y el modo de trabajo para afrontar los retos científicos de cada época». En ese sentido, se señala en la respuesta de Ruipérez que «debemos hacer evolucionar las bibliotecas biomédicas, para que aprovechen de la mejor manera los recursos disponibles, y pueda ampliar el servicio que prestan a estudiantes e investigadores».